

COMMUNIQUE du 18 NOVEMBRE 2011



Le GFIO et le ROF se sont réunis à Nîmes, le 18 novembre 2011 dans la continuité des travaux précédemment entrepris. Ils ont abordé les dossiers concernant : les professionnels de l'ostéopathie et de la profession. Ils ont pris en commun des décisions concernant l'éthique et la déontologie, la protection du titre, le rapport avec les administrations, la régulation de la formation, le collectif ostéopathe pour la retraite, les référentiels de la profession, la démographie professionnelle, la Fédération Européenne des Ostéopathes (FEO), l'information aux futurs jeunes diplômés, l'expertise, les contacts avec les partis politiques.

Le GFIO et le ROF rappellent que tous ceux qui souhaitent s'inscrire dans cette démarche unitaire de construction de la profession se rapprochent des associations signataires.

Pour l'AFO
Michel SALA

Pour la CNO
Pierre GIRARD

Pour le ROF
Guy VILLEMAIN

Pour le SNOF
Jean FANCELLO

Pour l'UFOF
Dominique BLANC